

建設業の魅力発信！「学校キャラバン」を開催しました

北海道開発局では、建設業のやりがいや魅力をPRするため、（一社）空知建設業協会と共催し、令和3年10月19日に岩見沢農業高校にお邪魔して、(株)岸本組、谷村工業(株)、(株)田端本堂カンパニー及び北海道開発局に勤務する岩見沢農業高校OBなどの若手職員を講師とした建設業に関する学習を行うとともに、(株)砂子組のご協力により、建設業におけるICT技術の活用について、バックホウシミュレーターの体験、測量機器である自動追尾トータルステーションの体験、ICT建機のデモ見学や試乗を行いました。



北海道開発局からの
開催挨拶の様子



若手職員の方々からの
自己紹介の様子



グループに分かれての
若手職員と生徒との意見交換の様子



グループ生徒代表からの
発表の様子



バックホウシミュレーター
体験の様子



自動追尾トータルステーション
体験の様子



ICT建機
試乗体験の様子



ドローンによる記念撮影

参加した生徒さんからは、「先輩の実体験や給料など、普段聞けないことが聞いて良かった」、「今回のキャラバンで建設業に興味があった」、「最新の技術はすごかった」等の感想が寄せられました。